
                                              

                      

１　日時、場所、出席状況等

第１回 日時 場所
出席
状況

第２回 日時 場所
出席
状況

第３回 日時 場所
出席
状況

２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

４　学校運営に反映した事項

５　課題その他

2名出席

１０月９日（金）
１６:００～

本校会議室

3月18日（木）
16:00～

本校会議室

①自転車の事故を踏まえ、安全指導の徹底を図る。
②引き続き文武両道を目指し、地域の高校としてアピールすると共に、部活動指導、進路指導の充実を図る。
③地域貢献活動として、地元自治会と共に清掃活動等を協力していきたい。

令和２年度県立学校学校評議員運営状況報告

①学校経営、教育活動に関すること
②学校に期待すること
③進路指導、生徒指導、学校行事について
④学校評価について

自転車でスピードを出しながら登校する生徒が多い。筋道もスピードをだしておりとても危険である。
自転車通学の生徒に対してヘルメット着用は検討してもよいのではか？
奨学金の説明会をWebで行ったようだが、生徒のWeb環境はどうなのか？
学校からの保護者あてメールに学校HPのリンクを載せてはどうか？
3年の欠席の増加が気になる。最近、中学生の素行の悪い生徒が多く、高校1年～3年生の関わりが大きい。
幸い、前原高校生との関わりがあるという事例はないが、注意して見守ってほしい。

自転車通学の生徒に対してヘルメット着用については、近隣校と相談しながら進めていきたいが、コロナ禍
によりその調整が進まない状況である。また、自転車の乗り方指導については、うるま署と協力して交通安全
講話をおこなった。

４名出席

１２月１８日（金）
１６:００～

本校会議室 ４名出席


